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Projet de p a r a d i h e n t  de I'autotwte 30 
ente I'autwoute 15 et I'ediangeur Jeanleman 
a candiac et a Saint-PhiliFpe 

Montérégie 621 1-06-075 20 septembre 2005 

BAPE, 

À l'attention de la coordonnatrice du secrétariat de la commission 
575 rue St-Amable, Bur. 2.1 O 
Québec GlR 6A6 

Audiences publiques sur l'autoroute 30 de l'autoroute 15 à 
l'échangeur Jean-Leman 

Messieurs, 

Vous avez une lourde tâche à effectuer dans ce dossier. Il est clair que des pressions 
politique,s vouspoussent, à empêcher les citoyens de s'exprimer sur le dossier en 
entier de l'autoroute 30 est. Par contre, j e  vous demande ici un peu de bon gros 
sens. Si nous avons un tronçon 4est A et un tronçon 4est-B, n 'est-il pas évident qu 'il 
s'agit toujours du tronçon 4est ?Dans une école, la question 4a et la 4b sont des 
sous ensembles de la question 4 qui est composé de 2 questions. Ne s'agit il pas 
toujours de la question 4 ? Est-ce que j e  me trompe ? 

Dans cette optique, j'aflrme que le BAPE 2002 aurait eu une opinion dif fente 
sur le dossier si les 2 tronçons avaient été comparé aujourd'hui La position des 
commissaires à cette époque était déjà trèsprécaire Le tronçon sud et le tronçon 
nord recevait la même proportion de pour et de contre. Aujourd'hui, le ridicule ne 
tuep as...Il ne reste que 5 Km à construire sur la 132,puisque le décretpour la 30 
au sud de Saint-Constant incluait la construction d'un 2 KM sur la 132. Ce deux 
küomètrse est presque terminé. 

Alors quelle serait la décision du BAPE 2002 trois ans plus tard, sachant qu'il ne 
reste que 5KM à construire ? 

Pour ces raisons, j e  vous demande à vous, d'être juste et logique dans ce dossier. Le 
gaspillage de nos terres arables à déjà été trop grandpour une horrible promesse 
électorale Il ne fautpas permeître au gouvernement d'aller dans cette continuité. 



Je ne veuxpas dire à mes enfants que cegouvernement ne respectepas cespropres 
lois. Je préfire apprendre à mes enfants combien il est important de respecter les 
lois et également combien il est primordiale de préserver nos ressources non 
renouvelable. Que direz-vous à vos enfants sur l'aide que vous aurez apporté dans 
le dossier de l'autoroute 30, dans un dossier ou le plan de développement durable 
en prendpour son rhume ? 

Mo,i j e  suis fière de supporter une cause, dédier à protéger nos terres agricoles de 
la région. Il faut éviter l'étalement urbain etparticiper par le fait même à la 
conservation de la faune. 

J'espère Messieurs, que vous aurez la même fierté que moi !!!!!. 

Au plaisir. 

Johanne Perr s f&*.dLJ 


